


ENCABEZA ENTREGA DE PROGRAMAS SOCIALES EN VERACRUZ

Economía, más fuerte que nunca, afirma Sheinbaum

Promesa. Apuesta la Presidenta por recuperar la petroquímica de Pemex para impulsar la producción de fertilizantes

ÁNGEL CABRERA

La presidenta Claudia Sheinbaum señaló que la economía nacional “está más fuerte que nunca”, y resaltó que los programas del Bienestar se hayan convertido en un derecho.

“Hoy, la economía mexicana está más fuerte que nunca, gracias a que nuestro modelo del Humanismo Mexicano y que se basa en: Por el bien de todos, primero los pobres”.

Durante el último evento de su gira por Veracruz, en Tihuatlán, resaltó que “cuando se apoya al que menos tiene, cuando se riega un árbol desde abajo, entonces florece”, y lo mismo ha sucedido con las finanzas nacionales.

Además, la mandataria nacional aprovechó para criticar a la oposición, ya que, aseguró que solo en las campañas se manifestaron a favor de los programas sociales y ahora están en contra.

La titular del Ejecutivo recordó que la mayoría de apoyos que se implementaron

fueron en el pasado sexenio, como las pensiones para Adultos Mayores y Personas con Discapacidad, resaltando que ahora están en la Constitución y son un derecho que no se puede eliminar.

Asimismo, criticó que “los adversarios tienen la falsa idea de que el pobre es pobre porque no trabaja”, por lo que indicó que los programas establecen un sistema que vela por el bienestar social.

“Lo que se recuperó con la Cuarta Trans-

formación es la dignidad de México porque es un país orgulloso, una potencia cultural y eso es lo que nos da la fuerza, por eso vengo a decirles que no habrá divorcio con el pueblo, porque eso es lo que nos mantiene fuertes”.

Además, recriminó que “en el período neoliberal, fueron 36 años en los que se vendieron todas las empresas del Estado, privatizaron las empresas y quisieron destruir a Pemex para volver a entregar los recursos naturales, el petróleo, a empresas extranjeras”.

Ante ello, la presidenta Sheinbaum se comprometió a recuperar la petroquímica de Petróleos Mexicanos para la elaboración de fertilizantes: “se le dará mucha fuerza a los fertilizantes y a la petroquímica”.



Hoy, la economía mexicana está más fuerte que nunca, gracias a nuestro modelo del Humanismo Mexicano y que se basa en: Por el bien de todos, primero los pobres”

CLAUDIA

SHEINBAUM

Presidenta de México

INICIATIVAS

● La presidenta Sheinbaum anunció este domingo desde Tihuatlán, Veracruz, que buscará que los tres programas sociales Pensión Mujeres Bienestar dirigida a mujeres de 60 a 64 años, la Beca Rita Cetina y Salud Casa por Casa, implementados en su administración sean elevados a rango constitucional.

Por otra parte, la Presidenta destacó que el próximo 1 de junio “en todo el país por primera vez en la historia se va a elegir al Poder Judicial”.

Indicó que la elección de esos cargos servirá “para que ya no haya corrupción, y que sirva al pueblo y a la nación, el pueblo de México va a elegirlos”.

Finalmente, la mandataria federal celebró que los programas sociales son una herencia del expresidente Andrés Manuel López Obrador.

“Lo bauticé como el segundo piso de la 4T, porque el expresidente López Obrador puso los cimientos. Aquí no hay divorcio con el pueblo, somos uno mismo.

“Es seguir gobernando con humanismo mexicano, que tiene dos pilares, uno que son los pueblos originarios (...) y el otro es la fecunda historia de México. Por eso siempre los vamos a defender porque guardan ese cariño y amor por su patria y por su pueblo”.